

Stadtwerke Gießen

City-WLAN ist ein Erfolg

[27.07.2016] Schon bald geht das Gießener City-WLAN in den Regelbetrieb über. Kunden der Stadtwerke Gießen können dann an sieben Tagen die Woche rund um die Uhr kostenlos surfen.

Seit diesem Jahr können die Gießener in der Fußgängerzone rund um den Seltersweg und rund ums Freibad Ringallee mit Hochgeschwindigkeit im Internet surfen. Wie die Stadtwerke Gießen (SWG) mitteilen, kommt das öffentliche SWG WiFi sehr gut an, ermöglicht es doch nahezu flächendeckend eine schnelle Verbindung ins Internet. Insgesamt 34 Accesspoints hat das Versorgungsunternehmen installiert. Wer sich registriert, kann täglich für 30 Minuten kostenlos surfen. Nach Angaben der Stadtwerke nutzen bis zu 500 Personen täglich das Angebot, die meisten von ihnen für drei bis zehn Minuten. Nur wenige schöpften das volle Kontingent von 30 Minuten aus. Thomas Rössler, Leiter Informationstechnologien bei den Stadtwerken Gießen, sagt: „Wir erhalten eine Menge positiver Reaktionen zum SWG WiFi. Es kommt sowohl bei den Gießenern als auch bei den Gewerbetreibenden in der Innenstadt durchweg sehr gut an.“ Da die Pilotphase ausgezeichnet gelaufen sei, gehe das öffentliche WLAN in Kürze in den Regelbetrieb. Dann können Kunden der Stadtwerke Gießen zeitlich unbegrenzt mit einer Bandbreite von zwei Megabit pro Sekunde online gehen. Für alle anderen bestehe weiterhin ein Tageslimit von 30 Minuten.

(me)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Gießen, Stadtwerke Gießen